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REUNIÓN CON AMUNIC 

 
 
 
Fecha:  28 de noviembre de 2003 
Hora:  09: 30 a.m. –  11:30 a.m. 
Lugar:   Sala de Prensa 
 
Participantes por AMUNIC: 
Luis Sarantes, Presidente (Alcalde de El Jícaro), Zadrach Zeledón, Vicepresidente 
(Alcalde de Matagalpa), Pedro Joaquín Treminio, Vicepresidente (Alcalde de Ciudad 
Darío), Zaid Zavala, Secretario (Alcalde de Nandaime), María Herminia García, 
Tesorera (Alcaldesa San Juan de Río Coco), Edward Francisco Centeno , Tesorero 
(Alcalde de Ocotal), Modesto Munguía, Fiscal (Secretario del Consejo Municipal de 
Managua),Luis Jerónimo Chamorro, Fiscal (Alcalde de Granada), Carmen Sequeira, 
Primer Vocal (Alcaldesa de Morrito), Denis Pérez Ayerdis, Segundo Vocal (Alcalde de 
León), Mauricio Hurtecho Sacasa, Tercer Vocal (Alcalde de Rivas), Guillermo Espinoza, 
Miembro de la RAAN (Alcalde de Puerto Cabezas), Nen Isidro Chow, Miembro de la 
RAAS (Alcalde de El Rama), Alejandro Bravo, Director Ejecutivo AMUNIC, Adilia López, 
Transcriptora AMUNIC, Vivien Zúniga, Asesora Legal AMUNIC. 

Acompañan al Presidente: 
Vicepresidente Rizo, Leandro Marín, Augusto Navarro, Pedro Solórzano, Carmen 
Largaespada, Azucena Castillo, Alejandro Fiallos, Edda Callejas, Róger Arteaga,  
Roberto Porta, Margarita Gurdián, Sergio Narváez, Lindolfo Monjarrés y Lincoln Escobar 
 

 
El Presidente Bolaños comenta la importancia de la descentralización, informa sobre 
los esfuerzos del Gobierno por la transparencia a través de página web y el proceso 
de consulta nacional del PND. También informa que hay 1,375 computadoras en 
Aduanas para colegios, 31 kioskos tecnológicos en alcaldías y más de 80 en total. 
Frase de aliento ante la dificultad política “Si no hubieran problemas, no hubieran 
oportunidades de mejorar las cosas”. 
 
Demandas de AMUNIC: 
 

• Preocupación por malos caminos.  
• Existen Ministros que no los reciben, aunque reconoce que hay algunos que sí.  
• Presentan Agenda impuesto del azúcar,  
• Problemas con deudas acumuladas con el INSS, piden condonación de 

intereses moratorios. 
• Piden a DGI consideración con ciertas alcaldías, ?,  
• Donación de terreno a Alcaldía de San Lorenzo para biblioteca.  
• Presupuesto para aguinaldos en Alcaldías. 
• Solicitan el 25% por exploración y explotación de recursos naturales, sólo 

reciben el 3%.  
• Con OEA hay compromisos pendientes, tal vez Taiwán podría apoyar 

financieramente. 
• Reuniones más a menudo con el Gobierno. 

www.enriquebolanos.org


• Preocupa problema del transporte en Managua porque puede tener 
repercusión nacional. 

• Casi todos los municipios tienen su propios planes de desarrollo, proponen 
enchufar todos al PND. Hay técnicos de algunas alcaldías que pudieran 
ayudar. 

• Algunas Secretarías y delegados de Gobierno están haciendo las cosas sin 
coordinación con su alcaldía.  

• No saben si firmar o no un contrato con DISSUR, piden asesoramiento legal del 
Gobierno.  

• Solicitan una computadora a cada Municipio (Mauricio Hurtecho, Alcalde de 
Rivas) 

• Nombrar coordinador de los Delegados Deptales. Nombrarlo por democracia. 
(Said Zavala, Nandaime) 

• La Alcaldesa de Río Coco y tesorera de AMUNIC solicita: apoyo para pedir 
contrapartida menor de la que exige el BID para caminos cafetaleros; urgen 
de un Banco de Fomento debido a que los bancos privados no quieren tener 
una ventanilla en sus municipios por la delincuencia; que la DGI solicite 
solvencia municipal; que el MTI de respuestas a sus demandas desde el 2000; 
estabilidad de Funcionarios Capacitados para proceso de descentralización. 

 
El Presidente de la República se retira para atender otros compromisos y deja 
presidiendo la reunión al Vicepresidente Rizo. 
 
Lincoln Escobar Reyes 
Asistente del Presidente  
09 de diciembre de 2003.- 
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